
CONSEIL D’ECOLE du vendredi 13 Mars 2015
Ecole élémentaire de Cuques

Présents:
Enseignants: Mesdames : Buccelatto, Sabatini, Perroud-Domenach, 
                        Monsieur Perroud
Parents élus au CE : Mesdames  Peyron, Caldeira , Nilsson, Gilleron, 
                        Monsieur Pinto
                                
Absents Excusés:
 Mme Hermitte, M Zazoun, Mme Gobaille ,Mme Lhorte

Secrétaire de séance     :   Mme Sabatini

ORDRE DU JOUR : 

         Les projets de l'année en cours
         Bilan de mi-année
         Les évolutions d'effectifs
         La liaison GS/CP
         Les travaux demandés 
         Autres demandes en direction de la municipalité
         Les questions des parents

LES PROJETS DE L'ANNEE

Communs:
Chorale  :   reprise à la rentrée des vacances de la Toussaint. Nouveau programme.
Un concert en fin d'année, nous essayons d'avoir un lieu de spectacle, nous avons une piste pour la 
salle des fêtes de Saint Marc Jaumegarde ou à l'école, un mardi soir de Juin ( le 9 juin) 
Projet avec la chorale Sol Aix (chorale d'adulte partenaire) d'un concert en direction des familles de 
l'école.
Soirée de fin d'année,:repas dans la cour + concert (mercredi 1er Juillet) 
Mme Perroud explique le fonctionnement du CLEM sur la classe du CE1 . 
Elle tire des conclusions plus que positives sur la qualité des interventions, de la formation et du 
dispositif en lui même.Preuve en est l'avancée certaine des enfants concernés.

CP  :   EAC danse .
Interventions à l'école avec Marie-Hélène Desmaris.
Travail sur les chorégraphies utilisant le milieu immédiat.
Déjà deux séances, travail très intéressant et très professionnel.
Piscine  fin du mois de mars. (Attente de la fin des travaux dans les piscines→ le vendredi jusqu'au 
26 juin)
Cinéma le 19 mars:Ernest et Célestine

CE1: Cinéma le 17 mars Ernest et Célestine.
Projet rugby sur les pelouses du Val De l'Arc sur les classes de ce1,ce2, cm1 le mardi après-
midi→CLEM
Théâtre des ateliers= 3éme conte celte:mardi 7 Avril matin. 
CE2: EAC Lire c'est jouer. Dans le cadre du projet les enfants auront une séance de cinéma en Avril: 
Jeux interdits;
Une visite au Musée Granet sur Cézanne au mois de Mai. 
Projet correspondance avec Mayotte abandonné car maîtresse absente . 



CM1 :  spectacle musical « Thomas Leleu » (quintet avec tuba) » le 23 mars au jeu de Paume.

CM2     : Atelier pédagogique sur les découpages de Matisse le 5 juin.
L'histoire de Clara (conte musical ) le 27 mars au GTP .
Travail préalable effectué en classe vu le thème abordé.
Classe découverte Verdon  départ le 30 mars.
Journées visite au collège? 

LES EVOLUTIONS DES EFFECTIFS(depuis le dernier CE)

– CP 26
– CE1 27 (deux nouvelles arrivées UPE2A)
– CE2  24 (une arrivée UPE2A)
– CM1  27 ( une arrivée UPE2A)
– CM2  28 ( deux arrivées UPE2A)
– UPE2A a vu 16 inscriptions depuis le début de l'année et 5 enfants sont sortis du dispositif.

Ouverture d'un deuxième UP2A? Prévision CP 2015/2016 = 22 

LA LIAISON GS/CP
Elle n'a pas été réalisable pour des raisons contextuelles.
Nous réfléchissons avec Mme Capon sur un projet de lecture offerte mis en place entre les CM2 et 
les GS pour le troisième trimestre.

LES TRAVAUX 

        Le courrier envoyé par la mairie relatif au projet de travaux sur les huisseries notamment 
est remis aux participants au CE→ Travaux prévus courant 2015

         Depuis le dernier CE on nous a changé les dalles les plus tâchées de la salle des maîtres.
      
        Demandés :

– Peinture de la salle polyvalente bâtiment Sud. Elle a été peinte il y a plus de 10 ans par les 
élèves dans le cadre d'un projet pédagogique sur Combas. Les fresques ont vieilli et la salle 
est très sombre...

– Peinture de deux classes
– Création d'un « amphithéâtre » dans la salle polyvalente de bâtiment Nord. Le sujet a été 

abordé lors de la visite de l'école par la délégation mairie et M Foveau a dit que cela était 
réalisable.

– Les toilettes adultes du bâtiment Sud RDC à repeindre ( à peu près 5 m2...) Cela pourrait être 
réalisé pendant des vacances par le Factotum... Idem pour celles de l'étage...

– Les toilettes enfants des deux bâtiments seraient à rénover (portes, cloisons...)
– Extension de la ligne téléphonique et de l'interphone dans la salle des maîtres.

Si le directeur n'est pas dans son bureau, personne n'entend sonner et n'ouvre le portail...
– Une connexion internet dans la salle des maîtres qui sert de salle de réunion et où se trouve le 

photocopieur qui pourrait alors servir d'imprimante et de scanner.



MOBILIER     :  

             Demandé :
– En priorité     :   Du faît de l'arrivée de plusieurs élèves d'UPE2A et de la taille des élèves qui 

change en cours d'année, le mobilier de la classe de CE1 n'est plus assez nombreux et surtout 
n'est plus adapté en taille.

– Une colonne cinq tiroirs pour ranger les dossiers d'évaluations dans le bureau.
– Deux bibliothèques (une pour une salle polyvalente, une pour le CM2)
– Un bureau neuf et une armoire pour la classe de CE2.
– Des étagères pour la bibliothèque
– Deux bahuts à portes coulissantes (CE1 et CM1)

LES QUESTIONS DES PARENTS :
Les parents des CP demandent à ce que les devoirs soient collés dans le cahier  →Réponse Mme 
Michel fait coller un plan de travail pour la semaine )
-confusion entre les deux cahiers de devoirs (vert et rose) →le rose est celui de la maîtresse, le vert 
celui de la continuité scolaire .Problème d'erreurs d'orthographe de la personne de la continuitée 
scolaire . 

– Mme Michel reste t' elle sur le poste ? Combien de temps ?  →Tant que Mme Hermitte ne 
revient pas .

– Demande d'explications sur le fonctionnement du soutien entre midi et deux.
→ 2 fois par semaine par groupe de 3 

– Chaque parent  aura  les  résultats  des  évaluations  diagnostiques  et  ceux  pour  qui  cela  est 
nécessaire seront reçus par Mme Michel .
Cantine: Les parents voudraient assister à un repas scolaire . Demande à faire à la mairie .

    Demande pour assister à la continuité scolaire
Garderie: Sonnerie à 15h 50 . Plus de goûter à 15h45 .

Demandes et propositions spécifiques de chaque liste     :  

Les parents ont plusieurs demandes à formuler sur
-travaux
-sécurité 
-rythmes scolaires

Mr Perroud leur demande de faire une liste exhaustive sur un courrier spécifique qui sera joint au 
compte rendu du CE . 

Mr Perroud remercie les parents de leur investissement et des objectifs communs.

                           Le conseil d'école est clôturé à  20 heures.
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